
告」と「分区交流便り」に当クラブ関連の記事が
載っていますので、是非ご覧下さい。
⑵11月10日、11日の地区大会は、登録者数2,503
名（内：地区内会員2,444名、当クラブ会員29名）
でした。会長あいさつで紹介された内容の他に、
ＷＦＦについては、会場での寄付が110万円を超
え、チケット8,300枚以上、広告協賛210社以上
といずれも過去最高だったことや、次回第７回は
2019年10月12日㈯、13日㈰に開催されること
などが報告されました。更に、北海道胆振東部地
震義援金は436万円、R財団寄付額283,744.81
ドル、米山記念奨学会寄付額23,194,750円（９
月30日時点）という報告がありました。
⑶11月はR財団月間です。地区目標の寄付額（１人
180ドル）達成へ向け、ご支援をお願いします。
⑷本日メールボックスへ新会員の岸田晃彦さん、
本田宏さん（修正）のシールをお入れしました｡
⑸次週11月21日㈬は休会です。
⑹11月28日㈬例会後、第５回理事会を開催します｡
⑺第１回臨時理事会（10月17日）、第４回理事会
（10月31日）の議事録を開示します。ご希望の方
は幹事までご連絡下さい。（平日10時～16時）
⑻メークアップの書式をお送りします。通知の際は
それに記載し事務局にご提出下さい。また、「水曜
日にはｅＣｌｕｂ等でメークアップが出来ない」な
どの注意点も書いてありますので、ご確認下さい。

米坂みよ古会長

中川運河キャナルアートの皆
様、ようこそおいで下さいまし
た。また、今日、岸田晃彦さんを
新しい仲間にお迎えしました。

さて、11月10日㈯、11日㈰、蒲郡で地区大会が行
われました。出席された皆さん、お疲れ様でした。
１日目、私は本会議と青少年・学友フォーラムの
後、ＲＩ会長代理ご夫妻の歓迎晩餐会に加藤幹事と
出席し、他クラブの会長さんと親睦を深めました。
２日目は、神野パストガバナーに感謝状が贈られ、
2017 -18年度の国際ロータリー・地区表彰では、
小室直前会長が登壇して会長賞を受けられました｡
記念講演は浅田次郎氏の「日本の美学」でした。
ＲＩ会長代理の田中俊實パストガバナーは、「皆

さんが刺激となり、前進の活力となるのがインス
ピレーションだ」と仰り、村井ガバナーからは、「奉
仕の理念を例会から学び、自分自身の街・地域から
活動を広げていこう」というお話がありました。
蒲郡ＲＣのホストクラブによる手作りの温かい

大会で、奉仕の心を学ぶことが出来た２日間でした｡

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴地区（ガバナー）ＨＰ内の「クラブ事業・告知・報

□司会 三浦久芳 会場運営委員
□ロータリーソング「日も風も星も ３番」
□ゲスト紹介 一般社団法人中川運河キャナルアート

理事長：藤田正彦様 事務局長：藤澤徹様
理 事：川地正数様

□出席報告 会員総数87名(免除者16名)
義務者出席48名 免除者出席10名 総数58名
出席率71.95％ 10月31日分修正出席率100％
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2018年11月14日㈬
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入会式／ＲＩ・地区表彰／中川運河キャナルアート支援金贈呈例会
コスモスプロジェクトを益々盛り上げていきましょう。

第1279回例会
（立 食）

◇第1280回11月28日㈬ 通常例会（カレー）
ＩＭ登録のお願い（名古屋中ＲＣ） 新入会員卓話 浅原英之さん
【例会後】第５回理事会
11月21日㈬ 休会
11月29日㈭ フォーラム21（17：00～ 中京テレビ会議室）

新会員を囲む会（18：00～ ささしまライブ地区）

◇第1281回12月５日㈬ 通常例会（洋食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
2018 -19年度年次総会
会員卓話
【例会後】被選理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

11月はロータリー財団月間です



◇歓迎の歌 両角國男ソングリーダー
(推薦者の言葉 服部清純さん）東和不動産
㈱のエグゼクティブアドバイザーです。

私は1959年、愛媛県生まれで、
1982年にトヨタ自動車に入社し
て愛知県に来ました。今も豊田市
に住んでいます。今年から名古屋
駅地区まちづくり協議会の事務局
として活動しています。趣味はド
ライブとゴルフとジョギングです｡

◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与

□2017-18年度 国際ロータリー・地区表彰
地区大会で神野パストガバナーへ贈られた感謝

状が、米坂会長から手渡されました。次に、ＲＩの会
長賞が神野パストガバナーから小室直前会長へ手
渡されました。地区大会で当クラブは他に、ポリオ
「歴史を作るカ
ウントダウン」感
謝状、ガバナー
賞ダブル達成ク
ラブ、ガバナー
賞、米山寄付優
秀クラブの表彰
を受けました。

◇『中川運河キャナルアート』のご紹介
社会奉仕委員会 両角國男委員長
中川運河キャナルアートは2010年から、中川運
河をクリーンにしてコスモスの種を蒔く「コスモス
プロジェクト」を、地域住民の方、近在の企業など
と協力して実施されています。名駅ＲＣでは2016-
17年度から、社会奉仕委員長だった早川さんのご
尽力でご協力しています。本年度は、名古屋市内25
ＲＣ社会奉仕委員会の支援事業となっています。

◇支援金目録贈呈

◇あいさつ 藤田正彦理事長
本日は本当にありがとう

ございました。我々の活動
は、今年で10年目を迎えよ
うとしています。コスモス
プロジェクトも、皆様のお
かげで、今、とても盛り上がっています。
また、先日まで世界運河会議プレイベントを行っ
ていました。来年度には世界中から水辺関係者を

お呼びして、世界運河会議を開催したいと思ってい
ます。これは私どもだけでは出来ません。行政や企
業、また皆様のご協力やご支援をお願いします。

◇キャナルクルーズ報告 川地正数理事
11月３日、堀川・中川運河

クルーズに会長はじめ10人の
方にご参加頂きました。50人
乗れる屋形船で納屋橋を出発
し、堀川を下り、ガーデン埠頭
を回って中川運河を上り、さ
さしまライブの船着き場まで、
約２時間のクルーズでした。
このクルーズのもう１つの目的は、皆さんに種蒔
きをして頂いたコスモスの開花状況を船からご覧
頂くことです。６月９日には24人ものメンバーの
方に種蒔き等の作業をご協力頂き、寺西さんには土
壌の慣らし工事をして頂きました。おかげで、２回
の台風の影響を受けても、無事に花が咲きました。
また、６月の種蒔きの時にメンバーの方から、対
岸の露橋水処理センターの公園で種蒔きが出来な
いかというご意見があり、現在、名古屋市や地元の
方と交渉中です｡
来年も６月９日
㈰に種蒔きをしま
す。皆様、是非ま
たご参加をお願い
します。
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中川運河キャナルアート 支援金目録贈呈

ニコボックス
○岸田晃彦さんの入会を歓迎して。 (米坂みよ古さん)
○岸田晃彦さん、入会おめでとうございます。今日から一緒
にロータリーを楽しみましょう。 (小室健次郎さん)

○岸田さんの入会を祝して。寺本さんのトヨタホームのデミ
ング賞受賞おめでとうございます。 (西川達郎さん)

○９日のＣＢＣテレビ「イッポウ」で、屋上緑化で作ったさ
つまいもの収穫祭を生放送で取り上げて頂きました。岸田
さん、入会おめでとうございます。 (加藤祐一さん)

○入会させて頂きました。宜しくお願いします。(岸田晃彦さん)
○①岸田晃彦さんの入会を歓迎して。②キャナルアート、頑
張りましょう！ (神野重行さん)

○中川運河キャナルアート藤田様、藤澤様、川地様、本日は名駅ＲＣにお
越し下さり、ありがとうございます。社会奉仕委員会の環境保全とし
て協力させて頂きます。今がコスモスの盛りですね。(両角國男さん)

○週末に息子が沖縄で結婚式を挙げました。すでに昨年末から同居し、
今年９月に入籍も済ませているので、親族と数名の友人のみでこぢ
んまりと。レンタルのかりゆしを着て気楽にやる予定のところ、前
日に届いたかりゆしが小さすぎてはまらないアクシデント。当日朝
からホテルのコンシェルジュに協力してもらい、何とかサイズの合
うものを入手し、無事に終えることが出来ました。(高瀬由紀夫さん)

○いい天気です。 (石黒 隆さん)
○健康に感謝して。 (１名)
その他、結婚記念日の方１名よりご協力頂きました。

2018-19年度 第５回入会式

★岸田 晃彦さん
き し だ てるひこ

(会場運営委員会)


